

Wahl-Dänin macht Bitterfelder Anwaltskanzlei zur Galerie



Kunst in der Kanzlei: In den Büroräumen der Bitterfelder Rechtsanwältin Kathleen Leonhardt sind seit gestern Bilder der in Dänemark lebenden deutschen Malerin Annette Falk Lund zu sehen. Für die 38-jährige ist die Ausstellung auch eine Rückkehr an den Ort ihrer Kindheit und Jugend - jedenfalls fast. Sie wuchs in Wolken auf und machte dort Abitur. Die überwiegend in kräftigen Farben gehaltenen Arbeiten werden bis Ende August zu den Bürozeiten in der Bahnhofstraße 7a gezeigt.

MZ-Foto: Orla Wolfel